
为尚未得救的骨肉恒切祷告 

 

我们自己生命里面还没有恢复——怎样看见神的国、怎样已经属于神的国、

怎样依靠神的国的人，传福音会不是那么的完整的。主叫我们传的福音也是天国

的福音了。所以我们每个蒙恩的人，各位和我都一样的，我们心灵里面，我们的

一生最大的痛苦——就是我们的骨肉，他们还没有蒙恩的这个事情。 

因为我们的一生无论在哪一个地方都会看到，各城各乡所有人的灵魂是困苦

流离的。以我们的眼光来看，每个家庭真的是有问题，一点希望都没有，他们都

是在灭亡之中，这样的困苦流离的生活。他们没有生命的目标，他们不认识现在

与他们同在的上帝，他们不知道为什么而活。其实这样的人就是我们的父母、兄

弟、甚至我们的配偶、我们的儿女的时候，我们心灵里面是何等的痛苦。各位，

我们都跟保罗一样的心了，保罗是蒙召的一个使徒，但是他的一生为着他的骨肉、

以色列人的蒙恩，他甚至说从生命册上面删去他的名字，如果他们得救的话，他

也是愿意的，那种的心肠来生活的。所以带着这样心肠的人，上帝是会大大的重

用他了，借着他的生命拯救了无数的人。 

各位，我们每一个人都经历了，真的蒙恩之后，因为神是活着的，也必定有

天国和地狱。我们看到天天二十五万人离开这个世界的光景，今天活着的人没有

办法能够保证明天还活着。所以，我们心里真的为还不认识主的人着急。着急的

结果，我们常常努力要传福音，有时候变成强迫配偶、强迫儿女。在中国我就听

到很多这样的消息，一个太太真正的认识天国的福音，也靠着天国，自己活出天

国的时候，丈夫和儿女的时间表一个一个都会来到。 

所以，我自己也是一辈子为传福音苦闷过、揣摩过，各种的训练都参加过，

这些训练也很重要，给我有所帮助。但是，从 1994 年开始，我真的发现，完全

不是那种方法了，圣灵所带领的方法绝对不是这样的。很多时候我们问过自己，

问过主——是否我们爱心不够？我的信心不足？是否我的信息不完整？是否我

没有热心？是否我的方法不对？我们常常一辈子在这样的心灵里面困扰着。后来

主给我很大的自由和释放。大家都会知道，今天为着还没有信主的家族，我是怎

样迫切的祷告。我为我的儿女、我后代的蒙恩，为我们肢体、门徒的蒙恩是何等

迫切的祷告，大家都是知道的，我在大家面前是一个见证人。 

但是，大家也会看到，我是非常享受平安和自由，然后我越享受平安自由，

越信靠主，信任他，相信他给我的应许必定会成就的时候。今天我的每一个脚步

里面很清楚的会跟随他，他必定成就给我的应许，这样的信心。 

然后每一天祷告里面的蒙恩——就是家族很多人要蒙恩、门徒要兴起来这些

事情是完全交托主。今天，每分每秒在我所在的地方有主的旨意，只有我寻求，



主会让我看到，所以，一步一步跟从主，以跟从主为最大的传福音的能力，最成

功的一个传福音，最好的一个传福音的时候，虽然还是为还没有信主的家族，心

里面有很多痛苦，每一天一次、二次、三次的为他们流泪的祷告，有时候五次、

七次为他们祷告，但是每一次祷告的时候主保守我，也告诉我说，“我必定成就！

到现在你过去的日子里面，你还没有看到吗？”所以，这个礼拜的信息非常重要，

等一下我跟各位分享五个内容，各位会发现传福音中原来有些的误解，这个必定

要得着。 

各位，一生的祷告，直到主再来。平安喜乐中，不但要传道理，乃是可以传

喜乐、传盼望、也传天上的一个能力！ 
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